
８月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和２年８月２１日 １３：３０開会 

場所：中津市役所４階研修室 

 

出席者：粟田教育長、中島委員、自覚委員、横松委員 

    大下教育次長、大江教育総務課長、小畑学校教育課長、岩丸社会教育課長、 

末吉体育・給食課長、磯貝小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、 

高崎歴史博物館長、木村教育総務課主幹 

 

○８月教育委員会報告 

 粟田教育長から、８月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○令和２年度９月補正予算（第５号）について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市就学支援委員会委員の委嘱について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○学校評議員及び学校運営協議会委員の委嘱及び任命について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

・知育、体育、徳育の分野で、地域と家庭も交えて子どもたちを育てていこうという中で、現場

がわかっている放課後児童クラブの関係者がほぼ入っていないので、評議員や運営協議会の中

に入れていただきたい。 

 →児童クラブは第二の家庭のような役割を担ってくれているので、来年度以降の申請時に心が

けていきたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市児童生徒等就学援助規則の一部改正について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

・学校関係者から新型コロナの感染者が出た場合の対応方法、また、タブレットの配布時期は。 

 →国・県のマニュアルと同様に消毒と濃厚接触者の確認のために３日間の休業を考えており、

色々なパターンでのマニュアルも作成している。また、適宜、見直し行いながらの運用を考

えている。タブレットについては、入荷について話をしている段階である。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市家庭急変による就学援助臨時特別給付金支給事業実施要綱の制定について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

 

【裏面につづく】 



○令和３年度教育関連の政府予算に係る要請書について 

 小畑学校教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市公民館条例の一部を改正する条例の施行期日を定める規則の制定について 

 岩丸社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市教育委員会施策の点検・評価に関する報告書について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

 ・前年度伸ばしたいと思っていたところで今年度伸びたところ、また、今後さらに伸ばしたいと

ころは。 

  →平成３０年度のＡ評価２件、Ｂ評価２３件、Ｃ評価０件が、令和元年度はＡ評価５件、Ｂ評

価１９件、Ｃ評価１件となっている。「新中津市学校の活用」と「資料館活動の充実」がＢ評

価から新たにＡ評価となった。地域への活動の定着に課題があることから令和元年度Ｃ評価

となった「中津市地域協育振興プラン推進事業」は、来年度に向けてさらなる取組が必要で

ある。 

 ・菊地省三先生のスタイルで授業を行う先生は出てきているのか。 

  →授業の中で意見を比べ合ったり、友だちの意見のいいところを取り入れるといった形で学習

を進める「みんな活躍型授業」が、小学校を中心に浸透し、中学校でもその手法を取り入れ

た授業が増えつつある。 

 ・不登校対策の推進で、自己評価４から令和元年度が自己評価３ということで、不登校やいじめ

の問題はもう少し力を入れてほしい。 

  →不登校に関しては、数的に増えている状況なので、子どものつながりなども細かく観察し、

小さなことでも情報共有することを大事にして取り組んでいる。来年度の自己評価では、少

しでも４に近づくように努力していきたい。 

 ・学校関係にＡ評価が１つもないことが気になるので、何か一つでも中津の強みが作れるとバラ

ンスの良い教育委員会施策になると感じている。この様な状況下でも、ピンチをチャンスにし

て、よりよい中津の教育行政に関わっていただければありがたい。 

  →今後その様な意見を、それぞれの担当課がしっかりと受けとめ、今後の教育行政に活かして

いきたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○令和２年度８月補正予算（第４号）について 

 大江教育総務課長から、補正内容について報告。 

 ・修学旅行について、中津市は方向性が出ているのか。また、成人式についても方向性を。 

  →修学旅行については、来週行先も含めて校長会等で詰めていく。成人式については、分散受

け付けや会場の分散という方向で実施を考えている。 

その他特に意見等なかった。 

 

○中津市立図書館協議会委員の任命について 

 磯貝小幡記念図書館長から、内容について報告。 

 特に意見等なかった。 

 



○その他 

山本生涯学習推進室長から、「学びんピックの公式ガイドブック」と小学校社会科教材の｢私た

ちの中津市｣を改定時期に合わせて１冊にした「ふるさと中津」の作成報告及び内容説明。 

 

１５：０４ 閉会 


